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幹事　斎 藤 彰 悟

本日の卓話

「今こそオフィスを整えよう！ 整理収納で働き方改革実現」
	 	 インブルーム㈱　取締役　整理収納サービス部事業部長　中山真由美	様
	 	 	 紹介者　古谷輝彦	会員
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　2018ー2019年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「インスピレーションになろう」
	 	 R . I . 会 長	 バリー・ラシン
	 	 地区ガバナー	 松 坂 順 一
クラブテーマ	 「親睦による、充実したクラブライフを」	
	 	 クラブ会長	 浜 中 　 清

今後の卓話予定

５/15	 定款休日	
５/22	 「女性俳人の燃える恋心」	 ていけん俳句会　高成田満理子	様
	 	 	 紹介者　原田　毅	会員
５/29	 「カンボジア」	
	 	 	 紹介者　太田冨美夫	会員

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 50 名	 0 名	 9 名	 39 名	 10 名	 79.59％	 1575 回例会修正　出席率 89.58％

前回（4/24　1576 回例会）の記録

◆ゲスト 3名 洞水さんの後任　関根　秀明	様
	 	 東京浅草中央ローターアクト　三浦慎太朗	様
	 	 米山奨学生　アルアムディ・フセイン	様
◆ビジター 0名 

年間100％出席	 　岩 田 幸 一	君　３回		 　長 沼 一 雄	君　21回　
	 　太　田　冨美夫	君　８回		 　　

会長報告＜浜中会長＞
・先日のお休みに家内と日本橋近辺を散歩し
ておりました。石畳模様のビルの通路で、
突然つまずき、３メートル位前のめりにな
り最後に手をついて事無きを得ました。改
めて、つまずいた石畳を確認しましたが、

段差は１センチもありませんでした。５ミ
リ位だったかもしれません。自分にとても
がっかりしました。家内の私を見る目がと
ても冷たく感じました。この連休で、出か
ける方も多いと思います。是非、足元には
注意され、安全に連休をお過ごし下さい。



ニコニコボックス
＜浜中会長、斎藤幹事＞
・坂本さん、伊藤さん、イニシエーションス
ピーチ宜しくお願い致します。

＜古谷＞
・米山奨学生のアルアムディ・フセイン君が
今月より月１回例会に出席します。２年間
お世話しますので、宜しくお願いします。

＜園部、吉沼、丸岡、山尾、後上、髙木、宮崎、
松丸、長島、原田、内田、岩戸、藤掛、宮村、
磯本、海内、渡辺、上原、中村、松本、長沼＞
・坂本さん、伊藤さん、イニシエーションス
ピーチ宜しくお願い致します。

＜伊藤、坂本＞
・本日のイニシエーションスピーチ、上手に
出来ますよう願っています。

＜山尾、長島、本間、大塚＞
・本日、平成最後の例会「ありがとう平成、
よろしく令和」

＜天笠、浜中、立野＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

＜吉沼、丸岡、江連、宮崎＞
・明日天気にな〜れ。

委員会報告
＜社会奉仕委員会　上野委員長＞
・本日被災地視察兼会長・幹事慰労会の出欠
を取らせて頂いておりますので、皆様のご
参加お待ちしております。

＜青少年奉仕委員会　立野委員長＞
・５月25日に地区ローターアクト年次大会が
開催されますので、奮ってご参加下さい。

幹事報告＜斎藤幹事＞
・本日新入会員候補、和田賢二さんの入会申
込書を配布しましたが、異議のある方は７
日以内に書面にて幹事まで申し出て下さい。
・次週５月１日の例会は、休会（祭日振替）
となりますので、ご注意下さい。

・５月８日（水）「第11回理事・役員会」を
例会終了後、クラブ事務所にて開催いたし
ますので、関係者の皆様、出席をお願いし
ます。

卓　話

イニシエーションスピーチ

坂　本　孝太朗会員
紹介者　渡辺丈樹会員



　私は１９８５年１月１６日生まれの34歳で

す。千葉県流山市で生まれ、小中と流山の

公立小中学校で過ごし高校は野田にある、

清水高校の機械化で勉強をいたしました。

卒業後は、日本エレベーター製造サービス

に就職し、名古屋のサービスセンターに5年

間勤務しました。その後、東京のサービスセ

ンターに５年間勤務しました。その間に親会

社の日本エレベーター製造との合併等があ

り退職いたしました。その後日立ビルシステ

ムの協力会社である東邦機電の協力会社と

して今日に至ります。

　私はエレベーターの仕事に魅力と運命的

なものを感じています。まず一番最初に就職

した日本エレベーター製造は日本最古の独

立したエレベーター製造会社でした。現在

の日本エレベーター製造とは別会社なので

すが、大阪城や国会議事堂など、貴重な建

物のエレベーターは同じ名前の現在の日本

エレベーター製造が引き続きエレベーター

を納入されています。その旧日本エレベータ

ー製造は日立製作所に買収された経緯もあ

るようで、日本エレベーター製造から日立と

移った私は何か感じるところがあります。

　また私の母方の兄弟は１１人兄弟で４人

兄がいるのですが、４人ともエレベーターの

仕事に従事していました。一番上の兄は日

本ではじめての高層ビルの霞が関ビルディ

ングのエレベーターの据え付けにも従事し

ていたようです。私も同ビルで新潟県中越

地震と千葉県北西部地震が起き、出された

０９耐震指針の基準を満たすために行わ

れる０９耐震工事を行いました。その時も

強く結びつきを感じました。２番目の兄は日

本エレベーター製造サービスの取締役をや

っておりそのおかげで入社させてもらえれう

ことができました。初めはエレベーターの仕

事って何をするのかと疑問だらけで始めた

仕事でした。

しかし、仕事を続けていくうちに使用する人

のために様 な々部品の寿命を見極め、高価

な部品も多 あ々るため長く使えるように適正

に手入れし、部品を取り換える際は利用で

きない時間を極力短くするために技術力の

維持を行なえるよう、仕事している先輩方に

色々教えていただき仕事の面白みに気づき

ました。エレベーターの大まかな技術という

のは基本的には１５０年ぐらい大きな違い

はありません。しかしビルの高層化に伴う速

度の高速化が進み据付精度、据付物の重

量が上がり日々それを取り換えるにあたる

工法の開発、確認試験の方法とを考え仕事

をしています。他にも日本に初めてついた電

動エレベーターは浅草凌雲閣でありビュー

ホテルのはす向かいにあったようです。そん

なこともあり浅草中央ロータリークラブにも

縁を感じております。

　今後もそんな縁を感じるエレベーターとロ

ータリークラブどちらも一所懸命にやってま

いりたいと思います。



＜今週担当　磯本　専＞

　当社の特徴は、意匠と構造を自社で一

括設計しているところです。

　意匠設計部（デザイン）と構造設計部が

ともに協力し１つの建物をつくっています。

机を並べて設計を行うことで、デザイン的

にも構造的にも完成度の高い建物がうまれ

ます。

　当社では駅舎のような大規模な公共施

設から、個人の住宅・別荘まで様 な々建物

を企画から設計監理まで行っています。

　１つの物件に意匠と構造のスタッフ全員

がかかわり、意見を交わしながらプロジェク

トを進めています。

　人や物、建築にかかわる事項すべてと対

話を重ねながら、丁寧に建築と接していま

す。

＜長野駅善行寺口＞

＜Ｋハウス＞

伊　藤　政　則会員
紹介者　渡辺丈樹会員


